

Genossenschaft kulmsolar
Hauptstrasse 22
5726 Unterkulm



Unterkulm, im März 2018

Jahresbericht der Präsidentin

Die Genossenschaft kulmsolar hat 34 Mitglieder und insgesamt wurden bisher 73 Anteilscheine gezeichnet.

Unsere Anmeldung für die Einmalvergütung ist endlich komplett und wir warten darauf, dass die Vergütung einbezahlt wird.

Im letzten Jahr haben wir die Abnahmevereinbarung mit der Gemeinde Unterkulm unterzeichnen können. Seither nimmt die Gemeinde den produzierten Strom ab und bezahlt auch für den Strom, der ins Netz zurück gespiesen wird.

Vom 6. – 8. Oktober waren wir mit einem kleinen Stand an der W14. Im Zelt der Gemeinde Unterkulm konnten wir die Genossenschaft kulmsolar vorstellen und den interessierten Besuchern einen Flyer mitgeben.

Seit der letzten GV hat sich der Vorstand 3 Mal zu einer Sitzung getroffen. Ich danke an dieser Stelle den Vorstandsmitgliedern für die gute Zusammenarbeit und ihre Unterstützung.